
 はみだし ☆日暮れが非常に早くなり、勤務時間終了前なのに外はすでに真っ暗。帰路、真っ暗ならではの楽しみは、 

イルミネーションを見ること。LEDの輝きに心奪われ・・・ないように、しっかり安全運転。 

＜学校教育目標  心身共に健康な子   ・ 明るい子 ・がんばる子 ・やさしい子＞ 

 

所沢市立椿峰小学校  学校だより                         平成２６年１２月１日 

       つばき       

 個人面談 ありがとうございました 
 

 １２月７日のシティマラソンの試走でしょうか、４６３号バイパスにランナーの姿を多く見かけ

るようになりました。冬の到来を感じる「もの」や「こと」は、いろいろあると思いますが、この

シティマラソンも所沢に冬の到来を告げる「もの」や「こと」のように感じます。 

 さて、個人面談では、日程の調整やら、寒い教室での面談やら大変お世話になりありがとうござ

いました。短い時間ではありましたが、文字通り顔と顔を向き合わせての話し合いは、貴重な時間

であったと手ごたえを感じています。皆さんは、いかがだったでしょうか。お子さんの新しい面や、

ご家庭では見られない集団の中でのよさや様子を知ることができたのではないでしょうか。大人か

らみると些細なことでも、子どもたちの成長過程では、その小さな芽が大切なものなのです。その

小さな芽を、学校や家庭・地域など子どもたちがかかわる周りの大人が協力して大きくしっかりと

したものに育てていかなくてはなりません。今は、小さな小さな芽でも○年後には、その芽が大き

く伸びて・・・。この個人面談で話し合われたお子さんの様子が、これからの人間社会に生きる人

としての、よさや個性の発揮につながることを楽しみにしています。そのために、小学校では様々

な体験活動や人と人とがふれあいかかわりあう機会を意図的に設定し、将来の夢や希望につながる

一助になるようにと考えています。短時間の中での面談でしたが、個人面談の目的は壮大なのです。

今週の学校公開では、そんなことも頭の片隅においてお子さんの様子を参観くださると幸いです。 

  

  

                                                                                           

                                                                                                             

 

 

 

 

 

在籍児童数  ５９０人 

○ありがとうございました！  

 ８月の所沢市総合防災訓練から始まった様々な地域行事では、

子どもたちを始め教職員も大変お世話になりました。ありがとう

ございました。参加する中で感じたことは、皆様が、行事を通し

て子どもたちを地域の一員として、大切に接し育ててくださって

いることでした。合わせて同じ地域に住む住人としての横のつな

がりを大切にし、親睦を図りながら地域としての行事を運営して

くださっていることでした。椿峰小学校の子どもたちは本当に幸

せな地域の中で育てられているなぁと感じました。お世話になり

ました各自治会の皆様・各種関係の皆様、ありがとうございまし

た。今後も椿峰小学校の子どもたちをよろしくお願いします。 

○お願い！ 

体調を崩して早退する

児童が増えてきました。お

迎えの連絡を入れるので

すが、連絡先が変更になっ

ていてなかなか連絡がと

れず困っています。早めに

受診が必要な場合もあり

ますので、勤め先や電話番

号等を変更された方は担

任までお知らせください。 


